

# Bupati Ajak Semua Elemen Cendekiawan untuk Kontribusi Bangun Aceh Besar

Category: Aceh, News

written by Maulya | 16/03/2025



**ORINEWS.id** – Bupati Aceh Besar, Muharram Idris (Syech Muharram) mengajak para tokoh yang tergabung dalam Ikatan Cendekiawan [Muslim](#) Indonesia (ICMI) Kabupaten Aceh Besar untuk membantu dan berkontribusi dalam membangun daerah.

“Maka, saya selaku Bupati, mengajak seluruh elemen Cendekiawan khususnya di Aceh Besar dan Banda Aceh, agar bersinergi bersama dengan pemerintah untuk membangun Kabupaten Aceh Besar bersama-sama,” kata Syech Muharram pada saat bersilaturahmi dan buka puasa bersama dengan pengurus ICMI Aceh Besar di Rumah Makan Cut Bit Gampong Bueng Bakjok, Kuta Baro, Sabtu (15/03/2025).

Lebih lanjut, ia menyampaikan silaturahmi tersebut merupakan keinginannya sejak dulu, agar semua elemen yang ada di Aceh Besar bisa tampil dan berkerja sama untuk menyatukan visi misi membangun daerah. Apalagi, Aceh Besar memiliki wilayah sangat luas, bila dilihat secara geografis cukup indah dan menurut historis pun Kabupaten Aceh Besar ini wajib maju.

“Maka, saya berharap semua elemen bisa bersatu padu dan InsyaAllah, saya melihat dari ICMI itu sendiri sudah berkomitmen akan bersama-sama dan bahu membahu untuk membangun Aceh Besar ke arah yang lebih baik,” pintanya.

Syech Muharram menekankan, Kabupaten Aceh Besar wajib maju dari Kabupaten lain yang ada di Provinsi Aceh.

“Kenapa saya bilang harus maju, pertama sekali kita terletak atau terasnya Provinsi Aceh, apalagi menurut sejarah, provinsi Aceh itu dulu berdiri atas inisiator dari tokoh-tokoh yang ada di Aceh Besar dulu, makanya saya ajak semua elemen untuk kembali bersatu untuk membawa kejayaan Aceh Besar,” tuturnya.

Sementara itu, Ketua ICMI Aceh Besar, Silahuddin mengatakan, silaturahmi ini merupakan lanjutan dari pertemuan pertama sejak terpilihnya Syech Muharram sebagai Bupati Aceh Besar. Karena, sebelum Bupati terpilih dilantik pernah mengadakan pertemuan dengan semua tokoh-tokoh pendidikan di Aceh Besar.

“Alhamdulillah, respon dari semua pengurus ICMI Aceh Besar sangat baik, baik itu dari kalangan pendidik, politisi, pengusaha dan kalangan Rektor, bahkan hari ini juga hadir tiga rektor dari UIN, USK dan Unida untuk merespon keinginan Bupati yang ingin membangun Aceh Besar kedepan,” tuturnya.

Silahuddin menyatakan, ICMI Aceh Besar siap memberikan kontribusi kepada Pemerintah Kabupaten Aceh Besar.

“Karena didalam ICMI semua ada. Jadi, kami siap memberikan kontribusi dengan berbagai keahlian yang dimiliki dan mudah-mudahan kedepan Aceh Besar akan lebih baik,” pungkask

Silahuddin.

Turut hadir dalam acara tersebut Plt Sekda Aceh Besar, Danlanud SIM, Rektor UIN, Rektor USK, Rektor Unida dan para tokoh Cendekiawan lainnya.[]